

Nicaragua es un ejemplo extraordinario de perseverancia

Escrito por Gabriel Valerio

Martes, 10 de Enero de 2017 23:24



El copresidente del MINH-PR también exaltó que Nicaragua es un ejemplo "este país ha dado una muestra extraordinaria de perseverancia, son pocos los casos de América Latina y el Caribe, en donde un proceso revolucionario llega al poder luego de ser golpeado con esa contrarrevolución".

"En el caso de Puerto Rico, en estos momentos históricos, tras la partida física del Compañero Fidel, el dirigente revolucionario que más en sintonía está con la causa de la autodeterminación de independencia de Puerto Rico, es el comandante Daniel, por eso para mí es muy especial venir a Nicaragua justo después del día del cumpleaños de Oscar López Rivera, líder independentista", refirió el Copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, MINH-PR, profesor Julio Muriente Pérez, tras su llegada a Nicaragua.

Pérez forma parte de las delegaciones internacionales que acompañarán al Comandante Daniel y la Compañera Rosario en la toma de posesión este 10 de enero en donde serán revestidos como Presidente de la República de Nicaragua y la Vicepresidenta respectivamente.

El copresidente del MINH-PR también exaltó que Nicaragua es un ejemplo "este país ha dado una muestra extraordinaria de perseverancia, son pocos los casos de América Latina y el Caribe, en donde un proceso revolucionario llega al poder luego de ser golpeado con esa contrarrevolución, con esa invasión de otros países como sucedió en los años 80, destrozarse el proceso y que ahora en el 2017 llegó aquí a la toma de posesión del comandante Daniel, ese es un ejemplo para nosotros los Latinoamericanos y Caribeños que aspiramos al cambio social, no podemos ni rendirnos, ni resignarnos al primer golpe, lo que tenemos que saber es que vendrán golpes, pero de esos golpes reponerse".

El profesor Julio Muriente finalizó mencionando que también participará en dos reuniones del

Nicaragua es un ejemplo extraordinario de perseverancia

Escrito por Gabriel Valerio

Martes, 10 de Enero de 2017 23:24

Foro de Sao Paulo a desarrollarse los próximos días en Nicaragua.

Fuente: La Sandino